
 
 
 

Erlangen, den 26.10.2017 
Herrn 
Oberbürgermeister 
Dr. Florian Janik 
Rathaus 
91052 Erlangen 
 
 
 
 
Antrag zum Sport- und Bildungsausschuss sowie Stadtrat November 
ASG-Sporthalle: Prüfung der Optionen für eine zusätzliche Halleneinheit 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Bildungsausschuss wurde im Oktober berichtete die Verwaltung auf Antrag der SPD-
Fraktion über derzeit absehbare Auswirkungen der Rück-kehr zum neunjährigen Gymnasium 
auf den Bedarf an Schulräumen und Sportflächen. Demnach wird im Stadtwesten auch nach 
der bereits beschlossenen Erweiterung der ASG-Sporthallen eine weitere Halleneinheit 
benötigt.  
 
Für die Fachausschuss- und Stadtratssitzungen im November stellen wir daher folgenden 
Antrag: 
Die Verwaltung zeigt auf, in welchem finanziellen (städtischer Haushalt und Fördermittel) und 
zeitlichen Rahmen die Erweiterung um eine zusätzliche Halleneinheit in die derzeitigen 
Planungen für das ASG einbezogen werden kann. 
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
für die SPD-Fraktion für die FDP-Fraktion für die GL-Fraktion 
   
Barbara Pfister 
Fraktionsvorsitzende 

Lars Kittel 
Fraktionsvorsitzender 

Wolfgang Winkler 
Fraktionsvorsitzender 

   

 
f.d.R. Saskia Coerlin 
Geschäftsführerin SPD Fraktion 
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